Albertan

Declaración de la Primera Ministra

Declaración de la Primera Ministra Smith por Año Nuevo

1 de enero de 2024

En ocasión de Año Nuevo, la Primera Ministra Smith declaró lo siguiente:

"Hoy que reflexiono sobre nuestros avances del año pasado, me siento orgullosa por lo que nuestra provincia ha logrado.

"Nuestro gobierno ha puesto en marcha importantes compromisos para hacer de Alberta un mejor lugar para todos. Seguimos viendo un excelente crecimiento económico mientras hacemos valer los derechos de autonomía de nuestra provincia frente a los excesos del gobierno federal, y estamos demostrando al mundo que Alberta sigue reclamando.

"2024 traerá nuevas oportunidades a nuestra provincia, y estamos listos y deseosos de aprovecharlas y de lograr que Alberta siga siendo la mejor provincia de Canadá para vivir, trabajar y formar una familia.

"Hoy que estamos a puertas del año nuevo, pensemos en el futuro con esperanza, optimismo y con la misma actitud de "yo puedo hacerlo" que ha funcionado bien para esta provincia en los últimos 118 años.

"Les deseo un 2024 seguro, feliz y gratificante!"

Consultas de la prensa

Sam Blackett Sam.Blackett@gov.ab.ca 587-589-6048 Secretario de Prensa del Despacho de la Primera Ministra